

# *Cuba: Niños realizadores de Gibara se unen desde el audiovisual contra la COVID-19*

---



La Habana, 26 abr (RHC) El proyecto comunitario Voces del audiovisual, integrado por niños del municipio costero de Gibara, en la provincia cubana de Holguín, sobresale entre las iniciativas para contribuir a reducir la expansión del nuevo coronavirus en la oriental ciudad y en todo el país, a través de mensajes de aliento realizados desde las casas con medios alternativos.

Esta ciudad costera, a unos 32 kilómetros de la capital holguinera, se mantiene en fase de Cuarentena a través de dos de sus consejos populares desde el 11 de este mes ante un evento de transmisión local de la COVID-19, medida que para los pobladores resultó difícil en sus días iniciales por el aislamiento social, algo fuera de lo común para el cubano.

Una de las vías para que los integrantes de Voces del Audiovisual socializarán su trabajo fue la realización de diversos materiales que, desde la pantalla de los gibareños, transmiten mensajes de aliento y responsabilidad, como una manera de acompañarlos, precisó Bárbara López, su coordinadora.

Los niños del proyecto, creado el 19 de abril de 2010 en el Festival de Cine Pobre, fundado por el cineasta cubano Humberto Solás, hoy Festival Internacional de Cine de Gibara, explicó, han realizado

diversas cápsulas a modo de informativos, que difunden esperanzas, consejos sobre qué hacer en casa y medidas higiénico-sanitarias a partir de herramientas alternativas de grabación, transmitidas a través de las redes sociales y el telecentro Gibaravisión.

Con la iniciativa se insertan opciones para mantener las líneas de creación, aun en la fase cuarentena, que no constituyen limitantes para el proyecto Voces, como muestra de su fortalecimiento ante diversos retos que puedan surgir, y expresar a la vez las potencialidades de cada integrante, destacó Lázaro García, estudiante de Periodismo y miembro del grupo.

Voces del audiovisual, insertado en la Federación Nacional de Cineclubes y la red Cámara Chica, es un espacio de confluencias artísticas, de encuentro con las diferentes técnicas de esta modalidad de la creación para lograr un empoderamiento de la niñez y la adolescencia de cara al futuro, puntualizó López Hernández.

Este 19 de abril arribaron a su décimo aniversario desprovistos de toda tristeza, pues a pesar de la situación que viven en período de cuarentena, sus miembros aseguran que se mantienen activos y esperanzados, colaborando desde casa en esta lucha constante contra la COVID-19.

El grupo lo integran 17 niños y adolescentes, siendo protagonistas de sus propias historias y potenciando, además, la no exclusión, el respeto al derecho de cada uno y los espacios que ofrecen en las comunidades para su desenvolvimiento profesional.

Durante estos diez años han realizado varios materiales, en los diversos géneros del audiovisual, como stop motion, documentales, mini documentales, cortometrajes de ficción y noticieros de televisión, los cuales se viabilizan en las comunidades, en diferentes eventos nacionales e internacionales y también a través de Gibaravisión. (Fuente: ACN).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/220960-cuba-ninos-realizadores-de-gibara-se-unen-desde-el-audiovisual-contra-la-covid-19>



**Radio Habana Cuba**